

SLC's Growth

SLC Newsletter #6 (Maret 2019)

JAKARTA INCLUSIVE PROGRAM

Instansi Pemerintah — Dinas Sosial

Pada tgl 14 Januari 2019, SLC berkunjung ke DINSOS dan bertemu dengan Bp Prayitno AKS, Kepala Suku Dinas Jakarta Pusat. Tujuan kunjungan kami adalah untuk memperkenalkan pelayanan bagi ABK di SLC dan mengenai Kampanye Jakarta Inclusive. Kami juga berkunjung untuk mengetahui pelayanan apa saja



yang diberikan oleh DinSos bagi ABK. Kami mendapatkan banyak informasi mengenai berbagai tempat untuk membina para Difable dan bagaimana SLC dapat membantu. Dinsos juga saat ini sedang dalam tahap proses pengumpulan data difable yang ada di Jakarta hal tersebut agar Dinsos dapat memberikan bantuan yang lebih terarah bagi para Difable. Saat ini sudah terkumpul 7,000 keluarga dengan anak difable yang tercatat di Jakarta.

Bp Prayitno sangat mendukung program2 SLC dan kapan saja SLC akan mengadakan program untuk masyarakat maka DinSos akan turut hadir. Begitu juga saat DinSos mengadakan kegiatan SLC jg akan hadir dan mendukung.

Instansi Pemerintah — PPPA 'Sosialisasi Program Jakarta Inklusif'

Senin, 21 Januari 2019 SLC melakukan kunjungan ke Kementerian Pemberdayaan Perlindungan Perempuan dan Anak (PPPA), kunjungan kami disambut



oleh bapak Usman Basuni selaku ASDEP Perlindungan Anak Berkebutuhan Khusus. Dalam Kunjungan ini, Miss Reshma selaku Founder

Saraswati Learning Center mensosialisasikan program "Jakarta Inklusif" yang di kampanyekan oleh SLC ke Pihak Kementerian PPPA. "Jakarta Inklusif" sendiri merupakan program yang ditujukan untuk memperdayakan individu dan kelompok untuk mengetahui bagaimana pendekatan terhadap individu difabel. Pihak kementerian PPPA menyambut baik program kampanye "jakarta inklusif" ini. Pihak Kementerian sendiri rencananya akan meluncurkan program yang ditujukan untuk remaja (usia < 18 tahun) agar mempunyai wawasan yang luas mengenai individu berkebutuhan khusus sehingga diharapkan pada tahun 2025 prevelensi angka kelahiran difabel berkurang. kementerian PPPA mengundang SLC untuk bergabung dalam program tersebut dan program-program Kementerian PPPA yang berhubungan dengan difabel.

Instansi Pemerintah — PPPA 'Pembahasan Layout Buku Perlindungan Anak Berkebutuhan Khusus'

Kementrian pemberdayaan perlindungan perempuan dan anak (KPPPA) berencana untuk membuat buku juknis perlindungan dan sistem agar hak suara anak disabilitas bisa di dengarkan di lingkungan SLB. Dan mereka mengundang Saraswati untuk ikut serta dalam membuat sistem tersebut agar hak suara anak disabilitas bisa di dengarkan. Terimakasih untuk kesempatan yang di berikan kepada



kami, dengan ini visi SLC dalam menyebarkan kampanye tentang Jakarta inklusif bisa berjalan dengan baik

Parents Empowerment



Untuk program pemberdayaan Orangtua, Kami meminta Ms Cecil sebagai psikolog klinis untuk menjelaskan hal-hal yang berkaitan dengan sekolah inklusif, alam, dan berkebutuhan khusus. Para orang tua juga diinformasikan mengenai fakta mengenai sekolah inklusif di Jakarta dari guru dan psikolog klinis yang ada.

Media Online

Terima kasih Media Patriot dan Radar Online.co.id karena telah menulis artikel dan mempostingnya di banyak tempat untuk menciptakan kesadaran mengenai individu berkebutuhan khusus, mereka adalah agen perubahan untuk SLC dalam menciptakan Jakarta inklusif. Jakarta pasti akan menjadi lebih inklusif.



Talkshow Kardiologi dan Onkologi dari Narayana

Pada hari Jumat, 18 Januari 2019 kami mendapatkan kunjungan tim dokter ahli dari Narayana Health Foundation di India. Sesi ini tentu tidak dapat terlaksana tanpa dukungan dari Ibu Poonam Sagar, IndoIndian. Dr Anshuman Kumar seorang ahli surgical oncologist memberikan sesi edukasi mengenai Kanker di kehidupan sehari-hari kita. Ia memberikan presentasi pada para guru dan orang tua di SLC yang membuat kita menyadari bahwa kanker dapat dicegah dan diatasi dengan gaya hidup kita, termasuk makanan dan stress/

pikiran. Stress di jaman sekarang ini adalah hal yang sangat lumrah terjadi pada setiap orang, hal ini juga ditegaskan oleh Dr Basaravaj seorang Dokter Kardiologi (jantung). Dr Basaravaj juga memberikan sesi edukasi mengenai bagaimana kami bisa menghindari serangan jantung serta apa saja gejala2 serangan jantung. Ia juga memberikan edukasi mengenai kelainan jantung pada ABK. Ia menginformasikan bahwa anak2 yg memiliki kelainan jantung tsb bisa dibantu dan memiliki jantung yang berfungsi seperti seharusnya dengan bantuan yang tepat.



Kedua dokter itu berkata bahwa kita harus memiliki gaya hidup yg sehat, makanan sehat, no junk food, tidur dan olah raga yang cukup, tidak stress dan juga positive thinking. Anda dan anak anda bisa sehat jika anda bisa melakukan hal tersebut. Sesi ini tidak hanya untuk edukasi namun juga memberdayakan komunitas SLC untuk menjadi lebih sehat.

Down Syndrome Awareness Song

Merinding! Persembahkan Lirik yang indah, lagu yang merdu, dari musisi yang penuh inspirasi. Terima kasih kepada bapak Surya (Pendiri NSG Music) dan para penyanyi: @Nityahamdasani, @Kimberley_sings, @anov_sbjr. Lagu yang Sangat indah ketika lagu tersebut menyatukan semua unsur budaya dan agama yang berbeda, berkumpul menjadi satu. Semua untuk



Cheryl, anak-anak down syndrome lainnya dan semua individu berkebutuhan khusus di Jakarta dan di seluruh dunia.

Terima kasih @nsgmusic dan tim untuk kontribusi yang indah ini.

Sekolah—Tzu Chi 'Perayaan Imlek'

Inklusi telah diberkati, terima kasih kepada tzu chi school. Siswa SLC diundang ke Tzu Chi school untuk



menyaksikan pertunjukan yang indah. Pertunjukan menyuguhkan lagu dan tarian yang dilakukan

oleh guru dan siswa Tzu Chi dalam rangka merayakan Tahun Baru Imlek 2019. Selain itu, Siswa-siswa kami diundang secara khusus oleh kepala sekolah dan direktur untuk maju dan menerima angpao, tanda cinta kepada individu-individu berkebutuhan khusus. Terima kasih sekolah Tzu Chi dan ibu Meenu untuk memulai inklusi.

Sekolah—Tzu Chi 'Aktifitas Art & Craft dan Musik'

SLC mengunjungi Tzu Chi School dalam rangka merayakan hari valentine beberapa waktu yang lalu. Disana kami disambut dengan hangat oleh mereka. Salah satu kegiatan yang kami lakukan disana adalah

membuat kartu ucapan valentine dan belajar bermain angklung. Masing-masing siswa kami melakukan aktivitas tersebut di dampingi oleh siswa dari Tzu Chi School.



Sekolah—NJIS & Kiddie Planet

Siswa-siswi SLC mengunjungi NJIS dan Kiddie Planet pada 13 Maret 2019. Di NJIS, siswa sekolah dasar SLC mengadakan sesi interaktif dengan siswa di NJIS.

Mereka membuat kue, origami, dan pembuatan mangkok dari tanah liat yang telah disiapkan oleh



para siswa NJIS untuk SLC. Para siswa Sumatra pergi menonton pertunjukan Taman Kanak-kanak Kiddie planet - 'Going Buggy' dan para siswa benar-benar menikmatinya pertunjukan tersebut. Terima kasih, Kiddie Planet, karena mengundang SLC untuk pertunjukan Anda.

Sekolah—SMPN 77, 2, 28 & 228

Jakarta Inclusive Campaign kampanye untuk menyebarkan kesadaran akan kemampuan dan keberadaan individu berkebutuhan khusus di berbagai komunitas sehingga bisa mencetak lebih banyak agen



perubahan menciptakan sebanyak mungkin agen perubahan terhadap jakarta inklusif. Terima

kasih kepada Ms Yasmin, Ms Nadya, Ms Hermina, Ms Ayu, Ms Mila, Ms Dewi A, Ms Icha, Ms Tita, Ms Ratisya, Ms Resti, Ms Nikma, Ms Dewi R dan Ms Nopita, Anda semua adalah agen perubahan. Terima kasih telah menyisihkan dan setiap minggunya kami pergi ke sekolah-sekolah untuk mengkampanyekan jakarta inklusif.

UNIT VOKASI

Dekranasda

Tim Dekranasda mendukung "Kampanye Inklusif Jakarta Saraswati."Saraswati Learning Center merasa terhormat dapat mengunjungi kantor Dekranasda yang berada di Gedung Abdul Muis Dispenda, Jakarta Pusat. Organisasi

Dekranasda diprakasai oleh Pak Anies Baswedan dan dijalankan oleh Ibu Fery Farhati.

SLC mengunjungi Dekranasda untuk mempertunjukan



karya kerajinan tangan SLC yang dibuat oleh siswa siswi dan tim SLC sendiri. Dekranasda Menyambut dengan baik dan menerima semua barang Hasil karya kerajinan tangan SLC.

Dekranasda sangat terbuka dan mengajak SLC bekerjasama serta bergabung ke dalam tim Dekranasda.

Dengan bergabungnya SLC dengan Dekranasda, maka hasil kerajinan tangan SLC akan di pameran di kantor Dekranasda dan pada pameran yang akan dilaksanakan di Thamrin City. Dekranasda berencana akan menyelenggarakan 20 bazaar sepanjang tahun. Dekranasda akan mendukung SLC dengan 20 bazaar dan menyediakan bahan dasar batik untuk SLC.

AUCTION

SLC X Jakarta Youth Charity For Performing Art 'Van Gogh'

SLC dan Jakarta Youth Charity for Performing Arts mengadakan pertemuan dan kerjasama dalam rangka



mengadakan pagelaran drama teater bersama. Rencananya pertunjukan dengan tema "Van Gogh"

ini akan melibatkan siswa siswi SLC dan menjadikan mereka sebagai bagian dari tim dalam mensukseskan pagelaran ini. selain itu, akan ada juga pameran hasil karya siswa dan siswi SLC yang kemudian akan di lelang. Hasil dari lelang tersebut akan di donasikan ke SLC.

SLC X Indoindian Group 'Art of Giving'

Terima kasih Poonam Sagar dari Indoindian Group karena telah mewujudkan impian kami untuk mengadakan lelang

amal seni dengan mengumpulkan para seniman berbakat di dalamnya. Dalam acara ini seniman akan bekerja sama dengan siswa SLC untuk menghasilkan karya besar. Semua dana yang dihasilkan dari pelepasan akan disumbangkan untuk layanan pendidikan bagi keluarga kurang mampu dengan anak-anak dengan kemampuan berbeda.



AUCTION

Perayaan Hari Valentine

Siswa SLC mempunyai cara tersendiri untuk merayakan hari valentine. Di sini, siswa membuat kartu ucapan pada hari valentine sebagai



bentuk kasih sayang mereka terhadap orang tuanya. usaha mereka dalam membuat kartu ini menggambarkan cinta mereka untuk orang terdekatnya. Warna merah muda dan bentuk hati menggambarkan cinta anak-anak.

Perayaan Hari Imlek

SLC selalu mempunyai cara tersendiri untuk menyambut tahun baru. Pada perayaan tahun baru imlek 2019 yang lalu, setiap kelas di SLC membuat kerajinan berupa kartu ucapan. Kartu ucapan merupakan media untuk menumpahkan semua perasaan siswa yang ada di SLC.



(Artikel dibuat oleh Manajemen SLC)

Happening @ Medan 2

Matematika

Pada pelajaran matematika anak diajarkan untuk mengenal konsep angka, menulis angka, mengurutkan angka, mengenal warna, bentuk dan mengenal nama-nama hari serta bulan. Kemudian anak diajarkan untuk menghitung bilangan, mengurutkan bilangan, membandingkan dua bilangan.



Bahasa

Pelajaran bahasa anak diberikan konsep huruf a-z dengan asosiasinya, menyebutkan benda, menulis dan tracing sensori untuk huruf a-z, menulis kata menggunakan huruf kapital pada awal kalimat dan nama orang.



Sains

Pelajaran sains diberikan agar anak mengenal zat-zat padat dan cair, selain itu anak-anak juga diperkenalkan dengan rasa (manis, pahit, hambar, asin, pedas), dan anak mampu untuk membedakan rasa dengan praktek.



Sosial

Pada pelajaran sosial anak-anak diperkenalkan tentang peristiwa yang terjadi di dalam keluarga seperti ulang tahun, bermain dan berlibur bersama keluarga.



Happening @ medan 2

Cooking

Cooking merupakan kegiatan melatih kemandirian anak untuk menyediakan makanan sendiri, pada kegiatan cooking anak mencoba membuat minuman sendiri, sandwich, salad buah/sayur dan roti selai.



Swimming

Swimming merupakan kegiatan untuk melatih mengendalikan emosi anak dan membuat anak lebih relax dan bebas. Selain itu kegiatan berenang dapat menstimulus saraf motorik anak.



Gross motor

Gross motor merupakan kegiatan anak untuk melatih motoric kasar. Pada kegiatan gross motor anak melakukan kegiatan tengkurap, merangkak dan berdiri. Selain itu anak juga dilatih berjalan di papan titian dan menendang bola ke gawang.



Creative unit

Creative unit merupakan kegiatan untuk mengasah kreatifitas anak dalam berkarya, seperti menghias buku note, menghias totebag, menghias gelas dan lilin.



Event & Celebration @ medan 2

CNY (Chinese New Year)

CNY merupakan perayaan tahun baru china yang diselenggarakan di SLC. Pada kegiatan ini anak melakukan kegiatan art and craft membuat kepala babi di piring kertas dan membuat greeting card.



Event & Celebration @ medan 2

Valentine Day

Valentine day merupakan perayaan hari kasih sayang yang di rayakan di slc. Perayaan ini anak melakukan kegiatan seperti art and craft membuat serangga cinta dari stick ice, dan greeting card dari kertas berbentuk flamingo yang dibuat oleh anak. Selain kegiatan itu ada kegiatan cooking dimana anak membuat milkshake strowberry .



Upcoming Events (April–Juli 2019)

April	
1 April	Sekolah di buka kembali
2 April	Perayaan Hari Kepedulian Autisme
2 April	Libur Isra Miraj
8–10 April	Outdoor Activity
17 April	Libur Pemilu
19 April	Libur Jumat Agung
22 April	Perayaan Hari Kartini
24–29 April	Asesmen
26–28 April	Art Exhibition
Mei	
1 Mei	Libur Hari Buruh
2-3 Mei	Asesmen
6–8 Mei	Outdoor Activity
15 Mei	Perayaan Hari Ibu & Keluarga
17 Mei	Perayaan Hari Buku
23 Mei	Perayaan Idul Fitri
24 Mei–14 Juni	Libur Idul Fitri
Juni	
17 Juni	Sekolah dan Terapi di buka kembali
21 Juni	Students Promotion
27 Juni	Hari terakhir sekolah (libur akhir semester)
28 Juni	Parents Teacher Meeting
Juli	Tahun Akademik Baru 2019–2020
15 Juli	Sekolah dan Terapi di buka kembali

*Para guru akan mengirimkan email mengenai tanggal yang pasti 3-5 hari sebelum aktivitas

Thank You